

La société [LAMBULANCE](#) (siège à Hénin Beaumont), regroupe plusieurs sociétés d'ambulance du département Pas-de-Calais. Le groupement sera effectif le 1er mai, et permettra une mutualisation de certaines compétences et de tâches administratives, afin d'offrir un nouveau type de service, avec par exemple l'utilisation de la géolocalisation des véhicules ambulanciers. L'entreprise, alors sous le nom de PACE, a repensé les différents maillons de l'ambulance, comme le standard, le contrôle qualité ou la facturation, et a ensuite dupliqué le modèle à plusieurs zones, dont la Somme et le bassin minier. L'objectif est de passer de 5 à 13 groupes ambulanciers sous le concept de Lambulance d'ici à 2020, en faisant passer les effectifs de 600 à 1800 en cinq ans. Les quatre sociétés du groupement ont réalisé un chiffre d'affaires de 6 millions d'euros en 2015. [www.lambulance.com](http://www.lambulance.com)